

## Der Defibrillator ist endlich da

PLANKENFELS: Nach langer Lieferzeit ist er endlich da: der Notfall-Defibrillator am Feuerwehrhaus in Plankenfels, dessen Idee am 80. Geburtstag des inzwischen verstorbenen Unternehmers Manfred Leikam im August 2018 entstand, wie Bürgermeister Harald Wich

sagte. Er zeigte sich dankbar gegenüber den zahlreichen Spendern. Denn zur Finanzierung der knapp über 4000 Euro teuren Anschaffung trugt die Familie Leikam mit 1500 Euro den Löwenanteil bei. Weitere Unternehmen und Vereine spendeten. Foto: Dieter Jenß